
Ratsmitglied Engelhard: 
Viele Kinder und Jugendliche benutzen entlang der Landstraße Gerhard-Boeden-Straße/Paul-
Dickopf-Straße den Radweg. Dieser Weg ist nicht beleuchtet. Kann die Verwaltung prüfen, ob 
eine Beleuchtung von der Ampel bis zum Steinbüchel angebracht werden kann? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung wird die Anregung prüfen. 


